

El entrenador que agredió a un vigilador le pidió perdón al Presidente y a la sociedad



El entrenador de rugby que violó la cuarentena y agredió a un empleado de seguridad de un edificio de la localidad bonaerense de Olivos le pidió disculpas al presidente y a la

sociedad. .

Se trata de Miguel Ángel Paz, quien el fin de semana último fue detenido tras agredir a un empleado de seguridad del edificio en el que vive y luego de que este le advirtiera que estaba violando la cuarentena que tenía que cumplir al regresar de Estados Unidos.

Mediante un video que se difundió este miércoles en las redes sociales y en los medios, Paz pidió «disculpas públicas» al vigilador, al presidente y a la sociedad.

«Quería pedir disculpas públicas en primer lugar a Gustavo por haberlo agredido, no se merecía esa agresión», dijo al referirse al vigilador.

Y continuó: «De corazón te pido disculpas, y espero que puedas perdonarme», dice el hombre en su descargo, y agregó: «A toda la sociedad, a todos los argentinos que vieron el video, sepan que estoy muy arrepentido. Fui un cobarde».

Paz pidió también perdón al presidente Alberto Fernández: «A las autoridades y al presidente por tomarse el tiempo de tomar cartas en este asunto. No tomé real dimensión de las medidas de prevención. A mi familia y amigos, vecinos, por esta situación que les estoy haciendo pasar. Quería pedirles disculpas a todos, estoy muy arrepentido».

El hecho ocurrió el sábado pasado a las 22 cuando la víctima dio aviso al 911 y personal de Comando de Patrulla Municipal de Vicente López se presentó en la calle Rosales al 2700.

Allí el vigilador explicó que intentaba que Paz no saliera del edificio, ya que hacía dos días que había llegado de Estados Unidos.

Los efectivos, una vez en el lugar, constataron que el personal de vigilancia privada estaba golpeado, tras una brutal agresión recibida por Paz, por lo que pidieron unidades de apoyo y dos ambulancias del SAME.

Paz reconoció ante la Justicia a través de una indagatoria realizada por videollamada, que se «extralimitó» con la golpiza que le dio al vigilador.